



10.03.2014

PRESSEMITTEILUNG

Zucker-Perspektiven aus dem Peiner Land – Ingrid Pahlmann besucht Zuckerfabrik in Clauen

Auf Einladung der Nordzucker AG besuchten die Bundestagsabgeordneten Ingrid Pahlmann und Carsten Müller die Zuckerfabrik in Clauen.

Hohenhamelner Kommunalpolitiker, der Direktor des Werkes Clauen Zoltan Toth und Vertreter des Aufsichtsrats, des Betriebsrats und der Rübenanbauer der Nordzucker AG nutzten die Gelegenheit zum gegenseitigen Austausch.

Christian Kionka, verantwortlich für Öffentlichkeitsarbeit bei Nordzucker, blickt trotz Wegfall der Zuckermarktordnung im Jahr 2017 und der damit verbundenen steigenden europäischen Konkurrenz und Einflüssen vom Weltmarkt positiv in die Zukunft. „Niedersachsen ist die größte Zucker erzeugende Region Europas und Nordzucker der zweitgrößte Zuckerhersteller Europas. Wir sind gut aufgestellt für die bevorstehenden Herausforderungen auf den Rohstoff- und Zuckermärkten“, ist sich Kionka sicher.

Zoltan Toth, Direktor der Zuckerfabrik Clauen, berichtete über die vergangene Kampagne. Durchschnittlich 11.000 Tonnen Zuckerrüben wurden an jedem der 100 Tage dauernden Kampagne in Clauen verarbeitet. Dafür sind zusätzlich zur Stamm-Belegschaft von 153 Mitarbeitern während der Kampagne 35 weitere Mitarbeiter nötig. Zur Optimierung der Produktionsüberwachung und –steuerung und der Verbesserung der Arbeitssituation der Mitarbeiter wird in Clauen ein neuer Leitstand errichtet. Etwa ein Drittel des für diesen Standort geplanten Investitionsvolumens von insgesamt zwei Millionen Euro fließen in diese Maßnahme.

*CDU-Kreisverband Peine
Volksbank Peine*

*Freiligrathstr. 4
252 600 10*

31224 Peine

Kto.-Nr. 101 104 900

Telefon (0 51 71) 1 50 33

Telefax (0 51 71) 1 50 36

info@cdu-peine.de

Kreissparkasse Peine

BLZ 252 500 01

Kto.-Nr. 114 504

BLZ

In der anschließenden Diskussion würdigte Uwe Lauenstein, Bürgermeister von Clauen, die Anstrengungen der Nordzucker, die Belastung für die Anwohner so gering wie möglich zu halten.

Ingrid Pahlmann, die selbst in einem landwirtschaftlichen Betrieb aufgewachsen ist und auch heute noch lebt, kennt die kleinen und großen Sorgen der Zuckerrübenanbauer sehr gut: „Der Zuckerrübenanbau in dieser Region hat neben positiven Effekten im Bereich Nachhaltigkeit und Fruchtfolge auch eine wichtige Komponente als verlässlicher Einkommensbestandteil in der hiesigen Landwirtschaft.“ Mit Blick auf den Standort Clauen ermunterte die CDU-Politikerin die Anwesenden, immer wieder das Gespräch zu suchen. Unterschiedliche Meinungen ließen sich besser im Dialog mit allen Beteiligten lösen, manch kleine Probleme auch unbürokratisch.

Carsten Müller aus Braunschweig, der sich im Bundestag unter anderem mit der Energiewende befasst, würdigte die Zielsetzungen des Unternehmens, den Energieverbrauch und die Energiegewinnung immer weiter zu optimieren. Zur Situation der Nordzucker AG resümiert er: „Bei all unseren politischen Überlegungen zur Energiewende sollten wir immer auch die Bedeutung der betroffenen Industrien bedenken. Eine Zuckerfabrik als Wirtschaftsfaktor ist von großer Bedeutung für den ländlichen Raum.“

Der Besuchstermin endete mit einem Rundgang durch die Produktionsbereiche.

Das Foto zeigt von links:

Christian Kionka (Director European Affairs Nordzucker AG), Gerhard Schauer (CDU-Fraktionsvorsitzender Hohenhameln), Carsten Müller MdB, Uwe Lauenstein (Ortsbürgermeister Clauen, Ratsherr), Ingrid Pahlmann MdB, Zoltan Toth (Direktor des Werkes Clauen)

CDU-Kreisverband Peine
Volksbank Peine

Freiligrathstr. 4
252 600 10

31224 Peine

Kto.-Nr. 101 104 900

Telefon (0 51 71) 1 50 33

Telefax (0 51 71) 1 50 36

info@cdu-peine.de

Kreissparkasse Peine

BLZ 252 500 01

Kto.-Nr. 114 504

BLZ